ANNEXE E / ANNEX E

DEcisions et recommandations  ANTERIEURES EN VIGEUR

PREVIOUS CONCLUSIONS AND RECOMMANDATIONS IN FORCE

1ère  conférence (Paris, 1986)

CONCLUSION N° 1
Information nautique urgente et courante dans la zone II (NAVAREA II)

La CHAtO, au cours de sa 1ère Conférence à Paris, avril 1986,
Rappelant :
la résolution A.532 (13) de l’OMI,

Rappelant en outre :
la résolution A.419 (11) par laquelle l’OMI a adopté le service mondial d’avertissement de la navigation,

Reconnaissant : 
que le recueil et la diffusion de l’information nautique ont vitaux pour la sécurité de la navigation,

Constatant : 
le faible volume d’informations nautiques en provenance de certaines parties de la zone II du service mondial d’avertissements de navigation,

Recommande : 
que chacun des pays riverains de la zone II désigne un coordonnateur national chargé d faire parvenir à la France, coordonnateur de zone, 
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l’ensemble de l’information nautique urgente, par les voies les plus appropriées.

CONCLUSION N° 2
Situation du trafic maritime portuaire dans la zone de la CHAtO
La CHAtO, au cours de sa 1ère Conférence à Paris, avril 1986, 

Reconnaissant : 
l’intérêt que présente une bonne connaissance du trafic maritime portuaire pour  un choix judicieux ds ports pour lesquels il sera décidé d publier des cartes internationales,

Reconnaissant :
l’utilité de disposer d’un document de synthèse aussi complet que possible sur le trafic maritime,

Invites : 
chaque pays appartient à la zone de la CHAtO à fournir à la France, qui est chargée d’animer le groupe de travail cartographique de cette zone, les informations concernant le trafic maritime (national et international) des ports pour lesquels il propose qu’une carte internationale soit établie à terme.

CONCLUSION N° 5
Coopération internationale

La CHAtO, au cours de sa 1ère Conférence à Paris, avril 1986, 

Reconnaissant :
l’importance que revêtent, pour les pays souhaitant développer leur capacité hydrographique, l’information et le conseil pour la formation des personnels et l’instrumentation hydrographique,

Tenant compte : 
des articles 2 et 3 des statuts de la commission,

Recommande :
aux pays membres de la commission de faire tous les efforts pour apporter aux pays de la zone de la commission leur assistance dans les domaines concernés, 

Recommande  en outre :
que l’assistance technique auprès de l’OHI soit recherchée chaque fois qu’elle paraît nécessaire.

2nd  conference (Cadiz, 1988)

CONCLUSION N° 5
Medium scale charting project for the African coast

The EatCH, during its 2nd Conference held in Cadiz in October 1988 :

Is wishing : 
to establish such a project

Decided : 
that France, Spain and Portugal should start this project study of their related INT chart areas, 


that study must take into account local needs and should be conducted in association with neighbouring States.

4th conference (Lisbon, 1994)

CONCLUSION N° 1


The commission 

Reaffirms :
the importance of gathering all possible Nautical information, including bathymetric surveys, within the EAtHC are and therefore 

Recommends :
that each country should include in oil exploitation regulations, the necessary provisions to make the information available to relevant hydrographic offices of this commission.

CONCLUSION N° 7


EatCH African Members are 

Invited : 
to reinforce their commitment to provide adequate information for safety of navigation and clearly identify their national co-ordinators.

CONCLUSION N° 8

After thoroughly examining the Statues, the Commission decides that UK should remain as an observer under article 11.e.

The interpretation of the Commission is that it is a Chairman’s prerogative with the agreement od the Vice-Chairman, to ask any invited observer to present contributions on the Conference Agenda items.

5ème conference (Paris, 1996)

CONCLUSION N° 1
La commission hydrographique de l’Atlantique oriental, au cours de sa 5ème conférence à Paris (octobre 1996)

Considérant  : 
les termes des conclusions n° 3 de sa 1ère conférence, 1 de sa 2ème conférence et 1 de sa 4ème conférence,

Considérant : 
la classification des levés adoptée pour la révision de la publication spéciale S-55 de l’organisation hydrographique internationale (OHI),

Réaffirmant  : 
l’importance d’une connaissance aussi précise que possible de la situation des levés hydrographiques effectués dans la zone de responsabilité de la commission,

Invite : 
les Etats côtiers de la zone à établir annuellement un inventaire des levés disponibles dans leurs espaces maritimes en adoptant la classification suivante :

a/ profondeurs inférieures à 200 m :

A : zone ayant fait l’objet de levés adéquats, conformes aux spécifications de l’édition en vigueur de la publication S-44 de l’OHI

B : zone où les levés doivent être refaits

C : zone n’ayant jamais fait l’objet de levés systématiques

b/ profondeurs supérieures à 200 m :

A : zone ayant fait l’objet de levés au sondeur multifaisceaux avec couverture complète du fond

B : zone ayant fait l’objet de levés réguliers non exhaustifs, à une échelle supérieure ou égale à 1/1 000 000

C : autres zones

et à communiquer cet inventaire annuel à la France.

Invite : 
la France à compiler ces informations sous forme d’un index des levés superposable aux trois cartes internationales : INT 103, INT 104, INT 209.

CONCLUSION N° 4
La commission hydrographique de l’Atlantique oriental, au cours de sa 5ème conférence à Paris (octobre 1996).
Ayant pris connaissance : de la résolution technique RT A 3.4 de l’organisation hydrographique internationale (OHI) relative à l’échange d’information entre Etats Membres,

Considérant : 
le bilan des échanges de repromats entre les membres de la commission en application de la conclusion n° 4 de la 1ère conférence de la CHAtO,

Invite : 
les membres de la commission à établir des accords bilatéraux relatifs à leur coopération en hydrographie, cartographie marine et océanographie et à proposer à la prochaine conférence de la CHAtO une révision de la conclusion n° 4 de la 1ère conférence de la CHAtO.

CONCLUSION N° 5
La commission hydrographique de l’Atlantique oriental, au cours de sa 5ème conférence à Paris (octobre 1996)

Ayant pris connaissance : des travaux effectués par la commission hydrographique de la Mer du Nord (CHMN) sur les questions de droits d’auteur et de relations entre les services hydrographiques et les éditeurs privés,

Considérant : 
le souhait des services hydrographiques en voie de développement d’être tenus informés des dispositions qui seront soumises par le bureau hydrographique international (BHI) aux Etats membres de l’organisation hydrographique internationale (OHI),

Invite : 
le BHI à diffuser les recommandations de la CHMN aux pays non membres de l’OHI représentés à la conférence.

CONCLUSION N° 8
La commission hydrographique de l’Atlantique oriental, au cours de sa 5ème conférence à Paris (octobre 1996)

Notant : 
l’état des capacités hydrographiques des pays côtiers de la zone de responsabilité de la commission et les possibilités d’assistance technique dans ce domaine,

Invite  : 
les pays de la zone CHAtO à intensifier et à coordonner les efforts nécessaires à l’amélioration de ces capacités, en commençant par la collecte et la diffusion des informations nautiques.

CONCLUSION N° 9
La commission hydrographique de l’Atlantique oriental, au cours de sa 5ème conférence à Paris (octobre 1996)

Se félicitant : 
de la participation nombreuse des pays de la côte ouest d’Afrique aux travaux de la commission,

Invite :
les pays riverains de la zone G non signataires des statuts de la commission à approuver ces statuts et à devenir ainsi membres associés de la commission dans la perspective d’une adhésion ultérieure à l’organisation hydrographique internationale (OHI).

6ème conférence (Cadix, 2000)

CONCLUSION N°1
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Ayant pris connaissance : de la conclusion N°4 de la 5ème conférence invitant les membres de la commission à établir des accords bilatéraux couvrant la coopération dans les domaines d l’hydrographie, de la cartographie marine et de l’océanographie,

Décide : 
d’annuler la conclusion N°4 de la 1ère conférence 

CONCLUSION N° 2
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Ayant pris connaissance : du besoin d'assurer la protection des droits d'auteur des Etats Membres,

Considérant :
l'insuffisance de la résolution A1.18 de l'OHI pour garantir le respect des droits d'auteur,

Invite :
1
les Etats membres à informer les Etats membres concernés et le BHI en cas de suspicion de non-respect des droits d'auteur par certains éditeurs privés ;


2
le BHI à rechercher un avis juridique sur la possibilité de refuser la participation des éditeurs privés ne respectant pas les droits d'auteur aux activités de l'OHI, à communiquer cet avis aux Etats Membres par lettre circulaire, et à solliciter des propositions afin d'amender la résolution A1.18.

CONCLUSION N° 3
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Ayant pris connaissance : de la conclusion n° 3 de la 5ème conférence,

Décide :
d'adopter le schéma moyenne échelle de la côte ouest de la péninsule Ibérique composé de :

· 5 cartes à l'échelle 1/175 000 couvrant la côte nord de l'Espagne ;

- 6 cartes à l'échelle 1/150 000 couvrant la côte du Portugal ;

- 1 carte à l'échelle 1/50 000 couvrant les approches de Lisbonne ;

- 1 carte à l'échelle 1/350 000 du détroit de Gibraltar correspondant à la

carte existante INT 1812 ;

- 1 carte à l'échelle 1/175 000 couvrant le golfe de Cadix ;

- la suppression des cartes INTernationales 1810 et 1811.

CONCLUSION N° 4
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Ayant pris connaissance : de l'état d'avancement du schéma WEND dans la région CHAtO,

Considérant :
les difficultés pour développer un centre régional de coordination de la carte électronique de navigation (RENC) et l'existence d'un RENC nord-européen,

Invite :
les Etats membres et les membres associés à soutenir la production d'ENC et des services associés, et à se joindre au RENC nord-européen PRIMAR pour la distribution de leurs produits, si cela n'est pas déjà fait.

CONCLUSION N° 5
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Considérant : 
le point 3.2.11 du plan stratégique de l'OHI sur le besoin d'établir des normes pour l'hydrographie des fleuves navigables,

Conclut :
que cette responsabilité ne concerne pas actuellement l'OHI, à l'exception des zones de navigation maritime.

CONCLUSION N° 6
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Ayant pris connaissance : de l'action 3.4 du plan stratégique de l'OHI concernant les données pour les SIG et d'autres applications,

Considérant :
l'intérêt croissant et les utilisations potentielles des informations hydrographiques dans les SIG et dans d'autres applications,

Invite :
tous les pays à étudier les possibilités de faciliter l'accès de ces données, sous forme numérique, par d'autres organisations pas nécessairement concernées par l'hydrographie.

CONCLUSION N° 7
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Considérant :
l'intérêt d'avoir une représentation de toutes les commissions hydrographiques au sein du groupe de travail sur le plan stratégique,

Décide :
de désigner l'Espagne pour représenter la commission hydrographique de l'Atlantique oriental.

CONCLUSION N° 8
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Considérant :
le besoin d'améliorer la diffusion de l'information nautique au sein de la zone CHAtO,

Invite :
1 tous les pays à répondre au questionnaire du coordonnateur NAVAREA si cela n'a pas encore été fait ;

2 tous les pays riverains à mettre en place les moyens nécessaires et à promouvoir la coopération pour gérer et diffuser l'information nautique dans le cadre du SMDSM.

CONCLUSION N° 9
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Considérant :
le point 4.1 du plan stratégique de l'OHI sur les relations publiques,

Invite :
1 tous les Etats membres et membres associés de la zone CHAtO à élaborer des propositions sur ce sujet pour la prochaine réunion ;


2 tous les pays à prendre des mesures pour sensibiliser les médias et les administrations sur les activités hydrographiques.

CONCLUSION N° 10
La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Considérant :
les nouvelles responsabilités découlant de la nouvelle règle 9 du chapitre V de la convention SOLAS, les obligations de la convention sur le droit de la mer et les exigences du paragraphe 21 de la résolution de l'ONU (A/53/32/1998),

Invite :
les pays n'ayant pas de capacités hydrographiques à établir des accords formels avec les pays qui produisent actuellement les cartes et documents nautiques couvrant leurs eaux.

RECOMMANDATION N°1 La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Considérant : 
1- la nouvelle version du projet de chapitre V de la convention SOLAS adoptée lors de la 72 ème réunion MSC t le problème non résolu concernant le choix de l’expression “ le gouvernement” ” ou “un gouvernement” dans le paragraphe 2 de la règle 2,

2- que l’expression “un gouvernement” n’indique pas clairement le gouvernement du pays est prioritaire pour assurer la responsabilité de la cartographie marine dans les eaux de sa juridiction,

Recommande : 
au BHI de proposer au prochain MSC (OMI) de retenir l’expression “ le gouvernement” au lieu de “un gouvernement”, et de consulter au préalable tous les Etats membres de l’OHI afin d’appuyer cette proposition.

RECOMMANDATION N°2 La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Considérant : 
le besoin d’améliorer le contrôle qualité des travaux hydrographiques et des prestations associées,

Recommande : 
au BHI de promouvoir la certification ISO des normes OHI

RECOMMANDATION N°3 La CHAtO, au cours de sa 6ème conférence à Cadix (juin 2000)

Considérant : 
le point 3.2.8 du plan stratégique de l’OHI sur le manuel d’hydrographie de l’OHI,

Recommande : 
au BHI d’accélérer la création d’un groupe de travail pour élaborer le manuel d’hydrographie de l’OHI.

7th conference ( Lisbon, 2002)

CONCLUSION N° 1
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the lack of training in hydrography in some countries within the EAtHC and the importance of this issue to their development and to the safety of maritime navigation in their waters,

Invites:
all the countries within the EAtHC Area not having trained personnel in hydrography, to apply for hydrographic courses offered internationally, especially those offered by several HOs of IHO Member States and by the International Maritime Academy.

CONCLUSION N° 2
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the state of hydrographic surveys in Western Africa and the urgent need to improve the situation,

Invites:
the Members, the Associate Members and the IHB to support and participate in the activities of the Western Africa Action Team.

CONCLUSION N° 3
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the future implementation of the WEND concept in the EAtHC  Area and taking into account the existence of two RENCs covering this Area,

Decides:
to amend the CONCLUSION No 4 of the 6th EAtHC Conference and

Invites:
Members and Associate Members to foster ENC production and services and, if they have not already done so, to join one of the existing RENCs in order to distribute their products.

CONCLUSION N° 4
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the importance of public relations and the impact of the new technologies,

Decides:
to reinforce CONCLUSION No 9 from the 6th EAtHC Conference and to recommend the use of Internet and other Information Technologies, whenever possible.

CONCLUSION N° 5
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the importance of the achievements of the IHO Strategic Planning Working Group in the future of the IHO,

Invites:
all Members and Associate Members to participate actively in the works of the IHO Strategic Planning Working Group, through the EAtHC representative in that Working Group.

CONCLUSION N° 6
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the problems that some definitions and wording in English present for translation into other languages,

Decides:
to transmit, through the EAtHC representative in the Strategic Planning Working Group, that any changes to the Basic Documents of the IHO, or any new documents that may complement or substitute them, should have in mind that their initial wording in English has to be translated within each IHO Member State language, in order to reach governmental approval.

CONCLUSION N° 7
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the contents of the objective O.3.4.1 of the IHO Working Plan for the period 2003-2007,

Invites:
all Members and Associate Members to provide data, products and services other than those related to the safety of maritime navigation, for instance, products and services related to environmental protection, coastal management and economical activities.

CONCLUSION N° 8
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the importance of paragraph 21 of the United Nations Resolution A/53/32/1998 and the Chapter V of the revised SOLAS Convention,

Decides:
to reiterate the CONCLUSION No 10 of the 6th EAtHC Conference, and so

Invites:
countries not having hydrographic capabilities to establish formal arrangements with countries currently producing charts and nautical documents.

CONCLUSION N° 9
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the need to protect Member States copyright and considering the CONCLUSION No 2 of the 6th EAtHC Conference,

Invites:
Members and Associate Members to provide the Chairman of the EAtHC with a list of the companies with whom they have reached some kind of agreement and a list of companies that use their data without any agreement, and

Decides:
to request the Chairman of the EAtHC to circulate the available information, among the Members and Associate Members of the EAtHC.

CONCLUSION N° 10
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the lack of small scale ENC cells in the EAtHC Area and taking into consideration previous studies about this issue, carried out within the WEND Committee and the former European RENC-PRIMAR,

Decides:
to task France, the INTCHART Coordinator for Area G, to carry out a project to establish the production of ENC cells for Navigational Purposes 1 and 2 in accordance with the existing INTCHART Scheme.

CONCLUSION N° 11
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the existence of two RENCs in the EAtHC Area,

Decides:
to mandate the Members of the EAtHC to promote the need for the cooperation of the existing RENCs, namely, through their representatives in the decision and consultative bodies of those RENCs.

CONCLUSION N° 12
The EAtHC, during its 7th Conference in Lisbon, October 2002,

Noting:
the urgent need to improve the dissemination of nautical information within the EAtHC Area,

Decides:
to urge the Members and Associate Members to cooperate with the NAVAREA II Coordinator and to set up the necessary means to manage and disseminate nautical information, whenever possible within the framework of GMDSS.
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